

Heuwinkler setzen Erfolgsserie fort

Hundesportler schaffen bei Malinois-Championat Qualifikation für deutsche Titelkämpfe und die nächste Weltmeisterschaft

Iffeldorf – Nach dem sensationellen Erfolg bei der Weltmeisterschaft der Belgischen Schäferhunde hat der Iffeldorfer Hundesportverein Heuwinkl seine Erfolgsserie fortgesetzt. Bei der Bundesleistungssiegerprüfung des Deutschen Malinois Club qualifizierten sich von den vier Startern die drei Hundeführer Peter Scherk, Robert Parak und Florian Knabl für die deutsche Meisterschaft des VDH (Hunde aller Rassen) sowie zusätzlich Peter Scherk und Robert Parak für die nächste WM der Belgischen Schäferhunde.

Beim Malinois-Championat in Waldmünchen waren 60 Teilnehmer am Start. Die Fährte schafften Peter Scherk

und Bendix vom Adlerauge fehlerlos (100 Punkte). In der Unterordnung (93 Punkte) und im Schutzdienst (96 Punkte) verpassten sie den Titel jedoch um drei Punkte. Die Anstrengungen der Weltmeisterschaft forderten ihren Tribut. „Das ist kein Beinbruch für Bendix und mich, wir freuen uns auch über Platz 2“, erklärte Peter Scherk lachend. Der Hund sei in Topform. Jetzt konzentrieren sich beide auf die VDH-Meisterschaft Anfang August.

Aufregend war es für Robert Parak, der mit seiner jungen Hündin Finni von der Brunnenstadt erstmals an einer großen Veranstaltung teilnahm. Lange hatte er gezweifelt, ob der Hund schon genü-

gend ausgebildet ist. Doch die Ängste waren unnötig: Mit 97 Punkten in der Fährte, 93 Punkten in der Unterordnung und 90 Punkten im Schutzdienst waren die Ergebnisse hervorragend. Robert Parak hatte damit seine Qualifikation für die Deutsche VDH-Meisterschaft und die Weltmeisterschaft der Belgischen Schäferhunde in der Tasche.

Die Stärken von Yanick von Bonum Bono, geführt von Florian Knabl, liegen im Schutzdienst. Er erreichte in der Fährte 88 Punkte und in der Unterordnung 89 Punkte. Im Schutzdienst glänzte er jedoch. Mit 99 Punkten belegte der Malinois in dieser Disziplin den ersten Platz und wiederholte damit sein Vorjah-



Freuten sich über den Erfolg beim Deutschen Championat des Malinois Clubs; Robert Parak, Peter Scherk, Conni Scherk und Florian Knabl (von links).

FOTO: STEIBLI

res-Ergebnis. Wieder konnte Florian Knabl den Schutzhelfer-Pokal in Empfang nehmen. Florian Knabl qualifizierte sich für die deutsche VDH-Meisterschaft und ist Ersatzmann für die WM der Belgischen Schäferhunde.

Conni Scherk hatte nach einer bravourösen Fährte (100 Punkte) Pech in der Unterordnung. Obwohl der Punktrichter darauf hingewiesen hatte, dass die Hunde während der Übung nicht berührt werden dürfen, strich sie ihrer Hündin Ynka z Polytanu leicht über den Kopf, um sie zu loben. Die Übung wurde mit mangelhaft bewertet. Damit rutschte Conni Scherk knapp an der Qualifikation für den VDH vorbei.

stb